Lunes 01 de Octubre del 2007

El Financiero http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199812El INPC cerrará el año por arriba de 4.0%: Moody's Ari Audi "El repunte inflacionario de la primera quincena de septiembre, aunado a la realineación de precios privados que está en puerta y a los incrementos estacionales que tradicionalmente ocurren en la última parte del año, ocasionarán que la inflación termine por encima de 4.0 por ciento en diciembre." En un reporte destacó que lo peor es que durante septiembre y octubre la inflación retomará su tendencia alcista para acercarse a 4.5 por ciento, lo cual se convierte en una seria amenaza para las ya deterioradas expectativas e impone más presiones a la política monetaria. No obstante que la cifra de la primera quincena de septiembre situó la tasa anual en 3.99 por ciento, en el límite superior de la meta oficial, y a pesar de que en todo el mes el dato anual aún ronde 4.0 por ciento, anticipó que septiembre ya no será el mes de la inflexión inflacionaria como muchos lo esperaban.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199872Urge reestructurar el FMI: Stanley Fischer Alicia Salgado Respecto al futuro del Fondo Monetario Internacional (FMI), organismo cuvo directorio confirmó el viernes al francés Dominique Strauss-Kahn como sucesor del español Rodrigo de Rato, el gobernador del Banco de Israel, Stanley Fischer, comentó: El FMI, en esta crisis como en todas, tiene un desafío: tiene que fortalecer su capacidad de supervisión -provisión de información- y prevención de las crisis y, dentro de su estatuto, ser medio para coordinar el mecanismo de consulta internacional para prevenir y mitigar la posibilidad de inestabilidad en el sistema financiero global. Habrá crisis de vez en vez y siempre será necesario el organismo, pero hoy lo que se tiene que hacer es reformar su estructura para contar con una adecuada representación global, dijo el también exsubdirector gerente del FMI, en entrevista con EL FINANCIERO.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199874La reforma aumenta recaudación, fortalece federalismo y eficienta el gasto: Werner Jeanette Leyva Reus Los ahorros que estará obligado el gobierno federal a realizar en materia de gasto, así como las medidas de austeridad puestas en marcha desde este año, se complementarán con los ingresos adicionales obtenidos por la reforma hacendaria. La aprobación de la reforma servirá también para que el gobierno federal se concentre en mejorar el manejo de sus gastos administrativos y los reduzca en este sexenio, en cuando menos 20 por ciento. Hasta ahora, las críticas se han centrado en los ingresos adicionales que el gobierno federal busca obtener, pero poco se ha dicho sobre el compromiso que asumirá por ley, de mejorar, eficientar y rendir cuentas sobre el gasto público, explicó Alejandro Werner, subsecretario de Hacienda y Crédito Público. En entrevista con EL FINANCIERO, consideró que la reforma hacendaria no sólo generará un incremento en la recaudación, sino también un nuevo marco en la relación entre estados y Federación y obligará al gobierno a ser más eficiente en el manejo de su gasto. "El tema del gasto público será muy importante hacia adelante y es algo en lo que debemos interesarnos, porque ésa es la forma en que garantizaremos a la población que cada peso que se recaude se gastará de una manera más eficiente, se rinden

cuentas."http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199875De 0.3 mil mdp, el déficit público en agosto: Hacienda (Jeanette Leyva Reus) En agosto las finanzas públicas del país registraron un déficit de 0.3 mil millones de pesos, resultado congruente con la meta de equilibrio presupuestario prevista para este año. Mientras que a ese mes el balance público acumuló un superávit de 126.7 mil millones de pesos, monto superior al registrado en el mismo periodo del año anterior en 8.2 por ciento real. Por su parte, el balance primario presentó un superávit de 293.1 mil millones de pesos, menor en 2.4 por ciento real al reportado de enero-agosto de 2006. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que los ingresos presupuestarios del sector público fueron de un billón 599.4 mil millones de pesos, cifra 2.9 por ciento superior en términos reales a la registrada en el mismo periodo, pero del año anterior. Detalló que este comportamiento se debió a que los ingresos tributarios no petroleros ascendieron a 715.6 mil millones de pesos, cifra 6.0 por ciento mayor en términos reales a la registrada en enero-agosto de 2006.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199878Creció 28.4% el crédito de la banca al sector privado Al cierre de agosto el saldo del crédito directo vigente de la banca comercial al sector privado ascendió a un billón 341.3 mil millones de pesos, con lo que registró un incremento de 28.4 por ciento anual en términos reales y un flujo de 337 mil millones de pesos. El Banco de México (Banxico) informó que por segundo mes consecutivo el financiamiento directo a empresas y personas físicas con actividad empresarial fue el rubro más dinámico, con un crecimiento real de 33.1 por ciento y un flujo anual de 169.4 mil millones de pesos. Le siguió el crédito directo al consumo con un aumento de 25.9 por ciento en términos reales y un flujo anual 101.3 mil millones de pesos. Después se colocó el financiamiento directo a la vivienda con un repunte de 25.2 por ciento real y un flujo anual de 54.9 mil millones de pesos. Por su parte, el crédito otorgado a intermediarios financieros no bancarios tuvo un avance de 15.8 por ciento en términos reales y un flujo anual de 11.5 mil millones de

pesos.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199880Acapararán atención los reportes de Banxico: Banamex Ari Audi Ante los pocos indicadores económicos a publicarse en la semana, Banamex considera que los resultados de la encuesta mensual del Banco de México (Banxico), así como el sondeo quincenal del propio grupo financiero sobre las expectativas de inflación y política monetaria, serán el foco de atención. Piensa que esta información podría reflejar si las expectativas de inflación y de las tasas de interés han sido afectadas por los siguientes factores: 1) La preocupación generada por el incremento en los precios de algunos productos de la canasta básica y el reciente dato de inflación, que resultó mayor a lo esperado. 2) El tono antiinflacionario del comunicado del 21 de septiembre del Banxico. 3) Las medidas anunciadas el miércoles por el presidente Felipe Calderón para aplazar el incremento gradual en el precio de la gasolina aprobado por el Congreso y el congelamiento de los precios de ese combustible, gas LP y electricidad por lo que resta del año. En relación con el reporte laboral de septiembre, que se dará a conocer el viernes en Estados Unidos, Banamex no prevé buenos

resultados.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199815Factores externos presionan avance económico de México Ivette Saldaña / Isabel Becerril La crisis hipotecaria de EU y la problemática financiera

internacional suman presiones al avance económico de México en 2007 y 2008, especialmente porque se prevén caídas en la entrada de remesas y, por lo tanto, del consumo; además, están los problemas inflacionarios mundiales que

empujan al alza los precios de diversos productos. Cámaras empresariales y especialistas consideran que las mayores presiones están en el empleo, la inflación, las remesas y el consumo, siendo la variable que más preocupa los problemas del sector inmobiliario e hipotecario de Estados Unidos. El investigador de la UNAM y coordinador del "modelo macroeconométrico de la economía mexicana", Eduardo Loría, dice que si bien el problema financiero estadounidense no significó un contagio financiero en nuestro país, sí hay afectaciones importantes en las remesas. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199888Requiere el campo presupuesto de 200 mil mdp: CNC Héctor A. Chávez Maya Al acusar al gobierno del presidente Felipe Calderón de mutilar en su propuesta presupuestal los apoyos a productores del agro, la Confederación Nacional Campesina (CNC) convocó a toda su estructura en la República a luchar por un presupuesto al campo para 2008 superior a 200 mil millones de pesos. Cruz López Aguilar, presidente de la organización, se reunió con los miembros del Consejo Político, para iniciar los preparativos de movilización en defensa del presupuesto del campo en todo el país. La desaparición del Fondo para la Competitividad de las Ramas de Producción es "aniquilante", si se toma en cuenta que los productores nacionales entrarán a una apertura comercial total a partir del 1 de enero. "Entonces necesitamos de la competitividad para poder defendernos, pero estos bárbaros desaparecen el Fondo, lo que es una aberración." Recordó que en 2006 se apostaron a las afueras de la Cámara de Diputados hasta consequir la modificación a la propuesta de presupuesto del gobierno federal.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=199889Grandes productores acaparan subsidios (Héctor A. Chávez Maya) Lunes, 1 de octubre de 2007 A tres meses de que entre en vigor la desgravación en maíz, frijol, leche y azúcar, como establece el capítulo agropecuario del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), las políticas públicas y los programas del gobierno federal no han blindado a los productores del sector social. Isidro Pedraza Chávez, presidente de la Unidad de la Fuerza Indígena y Campesina, añadió que sólo se han profundizado la desigualdad y la pobreza, y se favorece la concentración de la riqueza en unas cuantas manos. Menos de 10 por ciento de los agricultores ricos concentran la tierra y son los que comercian internacionalmente. Criticó programas como el Procampo, que desde su nacimiento en 1993 hasta 2007, acumula una pérdida de más mil millones de pesos, mientras que los recursos de Alianza para el Campo han disminuido 4 por ciento en los últimos tres años y diversos planes de esta estrategia benefician a 54 por ciento de los productores de alta rentabilidad. El Reforma http://www.reforma.com/nacional/articulo/407/813753/Critica la OCDE gasto educativo Sonia del ValleCiudad de México (01 de octubre de 2007).- Una palabra define al sistema educativo mexicano: ineficiencia, asegura Blanca Heredia, directora del Centro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en México. La fórmula de la ineficiencia, dice, es que la mayor parte de los recursos se van al pago de salarios y el gasto educativo está desvinculado de la calidad del sistema. "En el caso de México hay muy pocos recursos para invertir en cosas distintas que salarios, con todo lo importante que son los salarios, pero también la capacitación de los docentes, la tecnología, materiales educativos y libros", criticó. En entrevista, sugirió a las autoridades educativas vincular al desempeño el dinero invertido en salarios dentro de la carrera docente, desde el ingreso y la promoción hasta la jubilación. http://www.reforma.com/negocios/articulo/407/813839/Estima sector privado mayor inflación Ciudad de México (01 octubre 2007).- Analistas privados subieron su pronóstico para la inflación general de México en el 2007 a un 3.81 por ciento desde el 3.65 por ciento previo, según un sondeo mensual del banco central difundido este lunes. En la consulta de septiembre, el pronóstico para la inflación subyacente vista como un mejor parámetro de la tendencia de los precios subió a un 3.69 por ciento frente al 3.57 por ciento de la consulta previa. El Banco de México (central) tiene una meta de inflación de mediano plazo de 3.0 por ciento +/- un punto porcentual. http://www.reforma.com/negocios/articulo/407/813836/Cotiza dólar menudeo a 11.03 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (01 octubre 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotizaba 10.71 pesos a la compra y 11.03 pesos a la venta, 2 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.75 pesos a la compra y 11.05 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 10.85 pesos a la compra y 10.95 pesos a la venta. http://www.reforma.com/negocios/articulo/407/813754/Dan informales una batalla legal Mario LópezCiudad de México (01 octubre 2007).- Codo con codo, los vendedores informales de películas originales legales han creado un nicho entre los DVD piratas, con oferta de productos de hasta 30 por ciento más bajos que las tiendas departamentales o especializadas. Cada día se pueden ver afuera del metro Salto del Agua alrededor de 10 puestos de tres metros cuadrados, con infraestructura metálica y cubiertas de lonas, vendiendo películas originales legales que adquieren a crédito o en ofertas, "Tenemos convenios con varias distribuidoras como Distrimax, Universal, Warner, Fox y hasta importadoras. Además, aprovechamos las promociones mensuales de tiendas como Blockbuster o tiendas departamentales", dijo Nicolasa Pérez, vendedora que tiene su puesto en las cercanías del metro Salto del Agua. http://www.reforma.com/negocios/articulo/407/813678/Imponen récord granos importados Ernesto SarabiaCiudad de México (01 octubre 2007).- Las importaciones récord de granos registradas por México han contribuido al incremento en los precios de los alimentos durante los últimos meses. En los primeros siete meses del año, las importaciones mexicanas de cereales alcanzaron un valor récord de mil 555 millones de dólares, lideradas por las de maíz, con un avance de 105 por ciento en el periodo, revelan datos del Banco de México, mientras que los precios de los alimentos crecieron 7 por ciento en promedio en los últimos 12 meses, casi el doble de la inflación promedio. El trigo y el arroz también registraron montos sin precedentes, de 388 y 135 millones de dólares, respectivamente. Los precios de los granos han mantenido una tendencia alcista en los mercados internacionales y esto se ha combinado con aumentos en los volúmenes de importación. De enero a julio de este año, el volumen de compras de maíz estadounidense creció 34 por ciento respecto al mismo lapso de 2006 y en trigo el alza fue de 6.4 por ciento, según cifras de los Departamentos de Comercio y Agricultura. http://www.reforma.com/negocios/articulo/407/813826/Registran otra baja los petroprecios

Viena, Austria (01 octubre 2007).- Los precios del crudo a término bajaron este lunes, tras llegar a los 83.90 dólares a fines de septiembre, un precio récord. El crudo liviano de bajo contenido sulfuroso para entrega en noviembre bajó otros 0.19 dólares y llegó a 81.47 dólares el barril en la contratación electrónica de la Bolsa Mercantil de Nueva York. El viernes, el contrato bajó 1.22 dólares, cotizándose a 81.66 dólares el barril. En el mercado internacional ICE de Londres, los precios del crudo Brent del Mar del Norte registraron una baja de 0.23 dólares alcanzando los 78.94 dólares el barril. Los precios del petróleo han ascendido a marcas récord en las últimas semanas, en parte debido a la disputa que mantienen los países occidentales con Irán por su programa nuclear, que ha generado temores de que se interrumpan los suministros http://www.reforma.com/negocios/articulo/407/813683/Pierde industria dinámica por EU Gustavo desde Medio Oriente. de la RosaCiudad de México (01 octubre 2007).- En el primer semestre del año, la productividad media por persona ocupada en la industria manufacturera registró una variación negativa por primera vez desde 1994, al bajar 0.9 por ciento real en comparación con el mismo periodo del año anterior, según cifras de Banco de México. Clemente Ruiz, catedrático de la UNAM, señaló que por su fuerte dependencia con EU y el vínculo en los procesos productivos, México registró la desaceleración en la actividad manufacturera de ese país, pero el problema de fondo es que, por años, no se han generado los elementos para incrementar el valor agregado y la innovación. "Nos hemos convertido en una economía reactiva y sin una dirección definida, sólo respondiendo a movimientos de la demanda, por lo que se espera un débil desempeño en lo que resta del año. "Es necesario pasar a sectores con alto contenido tecnológico, incrementar la calidad y la innovación, y en aquellas industrias productivas dar el paso a una segunda generación con mayor grado de especialización para elevar el valor agregado, y no seguir dependiendo de los ciclos", apuntó. http://www.reforma.com/ciencia/articulo/407/813315/Asesoran científicos a campesinos Ciudad de México (29 de septiembre de 2007).- La Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán (FESC) de la UNAM brindará apoyo técnico y científico formal a productores de lácteos, campesinos, pequeños propietarios, y grupos sociales y de mujeres del municipio de Cuautitlán, Estado de México, gracias a un convenio signado entre ambas instancias. En un comunicado, la UNAM señala que el documento fue firmado en el Palacio Municipal, por Suemi Rodríguez Romo, directora de la Facultad, y por el presidente municipal de Cuautitlán, Manuel Ángel Becerril López, ante productores y campesinos de la región y representantes de las secretarías del Trabajo y Agricultura del gobierno de esa entidad. Ello permitirá que la comunidad acceda a los beneficios de la investigación realizada en esa unidad multidisciplinaria, a sus laboratorios, plantas piloto, esquemas de pequeñas empresas y hasta mercadotecnia para sus mercancías. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60375.htmlAuguran analistas caída del peso por petróleo y escaso crecimiento Fernando Pedrero ACAPULCO, Gro.— Durante 2008, México experimentará un panorama sombrío, debido a un menor crecimiento de su economía y un nivel de ingresos petroleros cada vez más bajo que llevarán a una depreciación de 2% en el peso, vaticinó Deborah Riner, economista en jefe de la Cámara Americana de Comercio (Amcham, por su acrónimo en inglés). Durante la presentación de su ponencia " Posicionamiento de México en la Economía Global", en el 31 Congreso de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido, aseveró que otro factor de riesgo para la economía nacional es el incremento de la inflación. Aseguró que la reforma fiscal impactará a la inflación. De hecho, calificó de contraproducente el anuncio hecho la semana pasada por el presidente Felipe Calderón para postergar el aumento de la gasolina, ya que en enero de nueva cuenta los especuladores aprovecharán la coyuntura para incrementar los precios y se tendrá un mayor impacto en la meta inflacionaria de ese año. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60367.htmlIndustriales textiles piden minimizar impacto de IETU Fernando Pedrero ACAPULCO, Gro.— Los industriales del vestido plantearán a la Secretaría de Hacienda que intervenga y aplique disposiciones transitorias a la Ley de Ingresos, que aún no ha sido publicada en el Diario Oficial de la Federación, a fin de minimizar el impacto que tendrá el nuevo Impuesto Empresarial a Tasa Única sobre esta industria maquiladora. Para José Antonio de Anda, del despacho fiscal Moore Stephens, y Simón Feldman, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV), el no revertir el efecto del IETU provocará un incremento de hasta 200% en el costo de producción de algunas maquiladoras que empleen mano de obra intensiva. Afirmaron que pese a las modificaciones realizadas por los legisladores para atenuar el efecto negativo sobre la industria manufacturera, el impacto aún es elevado. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60360.htmlCrecerá la inversión en 2008 José Manuel Arteaga La inversión física programada para 2008 en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación en carreteras, puertos, aeropuertos y ferrocarriles es superior en 14% a la de 2007, según se presenta en un análisis del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados. Sin embargo, destaca el documento, al sumar los 17 mil 100 millones de pesos provenientes de la reforma hacendaria que tienen como destino las comunicaciones y transportes, la inversión física en esos rubros crecerá 112%. " Para este ciclo se observa una fuerte variación en la inversión física de puertos, aeropuertos y ferrocarriles, a diferencia de una reducción en carreteras", expone el análisis del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60362.htmlFMI impulsará a las naciones emergentes Por Edward Luce en Washington El socialista francés Dominique Strauss-Kahn, ex ministro de Finanzas, fue nombrado como nuevo director del Fondo Monetario Internacional (FMI), luego de comprometerse a duplicar los esfuerzos por revivir la atenuada relevancia de la institución. No obstante, la decisión, que fue una conclusión previsible a pesar del apoyo de Rusia para un candidato rival europeo el mes pasado, puso de manifiesto la continua polémica en relación con el reparto de los altos puestos en el FMI y el Banco Mundial (BM) entre Estados Unidos y Europa. En junio, Robert Zoellick, ex subsecretario de Estado de Estados Unidos, fue nombrado presidente del BM luego de la renuncia de Paul Wolfowitz, ex subsecretario de Defensa de Estados Unidos. Strauss-Kahn, de 64 años de edad, alguna vez con posibilidades de ocupar una candidatura a la presidencia por el partido socialista, reemplazará a Rodrigo de Rato, ex secretario de Finanzas de España, quien anunció su renuncia en junio pasado por razones personales http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60374.htmlLa reforma generará presión en la inflación José Manuel Arteaga El Banco de México reconoció que habrá " presiones transitorias " en la inflación por la reforma fiscal que aprobó

el Congreso. &Idquo;Las modificaciones al régimen tributario derivadas de la recién aprobada reforma hacendaria podrían generar presiones transitorias sobre la inflación general&rdguo:, según detalla en el informe de política monetaria al primer semestre de 2007 que presentó el banco central. Durante la última semana, el Banco de México dijo que tenía que analizar la reforma fiscal, en su conjunto, para que en el informe de inflación de octubre analice la estimación de inflación para los siguientes dos años. En el escenario de riesgos para la inflación del documento de 15 cuartillas, también proyectó que la expectativa de que la inflación general continúe en el corto plazo en niveles elevados acrecienta el riesgo de que puedan presentarse mayores secuelas sobre otros precios. Además, el Banco de México planteó que se mantiene elevada la incertidumbre acerca de los precios de algunos productos alimenticios. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60377.htmlMercados estarán atentos a la encuesta del Banxico Ricardo Jiménez Los mercados financieros estarán atentos a la encuesta de expectativas que realiza el Banco de México entre los analistas del sector privado; lo más importante a destacar será la trayectoria esperada de la inflación, sobre todo de la general, que aún se mantiene por arriba de 4.0%, ya que un deterioro en la proyección de la inflación mantendrá abierta la posibilidad de una mayor restricción monetaria por parte del banco central. El pronóstico es de que ahora, con la decisión del presidente de la República mexicana en torno de enviar hacia el 2008 los incrementos de la gasolina, gas doméstico y electricidad, la política monetaria no sea modificada en la siguiente reunión del Banxico. Sin embargo, también se fijarán en las noticias económicas importantes que se anunciarán en Estados Unidos, como los datos del índice de manufacturas y servicios, pedidos de fábrica, crédito al consumidor y tasa de desempleo, pues de existir un mal dato, los inversionistas mostrarán nuevamente nerviosismo y ello será un factor para que los mercados ingresen dentro de un ambiente de movimientos volátiles, como sucedió en días anteriores cuando la paridad peso-dólar presentó cotizaciones por arriba de los 11.100 pesos. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60377.htmlMercados estarán atentos a la encuesta del Banxico Ricardo Jiménez Los mercados financieros estarán atentos a la encuesta de expectativas que realiza el Banco de México entre los analistas del sector privado; lo más importante a destacar será la trayectoria esperada de la inflación, sobre todo de la general, que aún se mantiene por arriba de 4.0%, ya que un deterioro en la proyección de la inflación mantendrá abierta la posibilidad de una mayor restricción monetaria por parte del banco central. El pronóstico es de que ahora, con la decisión del presidente de la República mexicana en torno de enviar hacia el 2008 los incrementos de la gasolina, gas doméstico y electricidad, la política monetaria no sea modificada en la siguiente reunión del Banxico. Sin embargo, también se fijarán en las noticias económicas importantes que se anunciarán en Estados Unidos, como los datos del índice de manufacturas y servicios, pedidos de fábrica, crédito al consumidor y tasa de desempleo, pues de existir un mal dato, los inversionistas mostrarán nuevamente nerviosismo y ello será un factor para que los mercados ingresen dentro de un ambiente de movimientos volátiles, como sucedió en días anteriores cuando la paridad peso-dólar presentó cotizaciones por arriba de los 11.100 pesos. El Economista http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-01-45771S&P prevé difícil segundo semestre para banca En el primer semestre de 2007 los bancos de América Latina reportaron tendencias positivas en su negocio, pero la vigorosa dinámica que prevalecía en el segmento al consumo empezó a ceder en la mayoría de los mercados de la región. señaló Standard & Poor&rsquo:s (S&P). En un reporte sectorial, la calificadora internacional expuso que aunque la expansión en el segmento al consumo todavía es alta, el escenario más probable para el resto del año parece ser una desaceleración a cifras de crecimiento razonables. "Los fuertes ingresos que acumularon la mayoría de las instituciones financieras durante el primer semestre de 2007 ayudarán a compensar los resultados más débiles esperados para lo que resta de 2007, frente a un escenario financiero más adverso a nivel mundial&rdguo;, dijo la analista de S&P, Carina López. S&P previó que los menores ingresos o incluso pérdidas en intermediación y valuación de inversiones, el deterioro en la calidad de activos, y los mayores costos de financiamiento, afectarán las ganancias de los bancos, con diversos grados de estrés en los países de América Latina. En su reporte sectorial precisó que los bancos en Chile, Brasil, México y Perú parecen estar en una mejor posición para lidiar con esta realidad, con un efecto relativamente pequeño en su rentabilidad. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-01-45764Dow Jones registra nuevo máximo histórico NUEVA YORK. Las acciones líderes estadounidenses tocaban el lunes un máximo histórico, que superaba a una marca anterior del promedio Dow Jones de julio, porque los inversores compraban acciones ante expectativas de un sólido desempeño del mercado en el cuarto trimestre. Los tres principales índices ganaban más de 1 por ciento. El Dow Jones subía 142.58 puntos, o 1.03%, a 14,038.21 unidades. El índice Standard & Poor's 500 avanzaba 15.56 puntos, o 1.02%, a 1,542.31 unidades. El índice tecnológico Nasdaq Compuesto ganaba 27.87 puntos, o 1.03%, a 2,729.37 unidades. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-01-45756Avanza la BMV, en línea con WS; sube 0.53% MEXICO. La bolsa mexicana subía el lunes 0.53% y seguía la tendencia de los mercados en Estados Unidos, mientras que el peso operaba estable a la espera de indicadores en el vecino país que den pistas sobre el rumbo de las tasas de interés y el estado de su economía. El principal índice bursátil, el IPC, subía 159.14 puntos, a 30,455.33 unidades, con un volumen de casi 27 millones de acciones negociadas. &ldguo; No hay muchas noticias que los muevan (a los mercados financieros), tenemos que esperar más cifras y ver la tendencia que toman los mercados, por el momento van al alza", comentó un operador. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-01-45753EU: crisis golpea corazón de industria financiera Zurich / Nueva York.- La crisis crediticia golpeó el lunes en el corazón de la industria financiera, luego de que el banco suizo UBS AG informó que enfrentaba una gran pérdida en el tercer trimestre y de que el estadounidense Citigroup advirtió sobre un colapso de sus ganancias. Credit Suisse Group, el principal rival doméstico de UBS, también dijo el lunes que sus

45752Desciende el crudo; supera los 81 dólares LONDRES. El petróleo caía el lunes hacia los 81 dólares el barril por una http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 3 July, 2024, 04:16

resultados se verían "impactados de manera adversa" por las turbulencias del mercado financiero, pero destacó que la entidad se mantendrá rentable en el tercer trimestre del 2007. Estos son los últimos anuncios de una seguidilla de bancos que han sido afectados por un salto en la morosidad del mercado hipotecario de alto riesgo de Estados Unidos y que gatilló una crisis global de liquidez. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-01-

se produzca una desaceleración económica en Estados Unidos. El crudo transado en la Bolsa Mercantil de Nueva York Estados Unidos perdía 59 centavos, a 81.07 dólares el barril, tras caer 1.22 dólares el viernes, cuando una toma de ganancias arrastró al mercado hacia la baja desde el máximo intradiario de 83.76 dólares. El crudo Brent retrocedía 82 centavos, a 78.35 dólares el barril. El petróleo ha subido más de 30% en lo que va del año y marcó en septiembre un máximo histórico de 83.90 dólares, ante las expectativas de que haya una escasez de suministros en el cuarto trimestre en medio de un aumento de la demanda por el combustible para calefacción. Un dólar más débil también ha apuntalado al crudo y a otras materias primas, debido a que se han abaratado para los tenedores en otras monedas. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-01-45747Sube TIIE a 28 días; se coloca en 7.6975% En el Diario Oficial de la Federación, informa que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días se ubica en 7.6975%, 0.0150 puntos porcentuales más respecto la víspera. Dichas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Nacional de México, Mercantil del Norte, BBVA Bancomer, Santander, J.P. Morgan, Credit Suisse (México), Scotiabank Inverlat. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-01-45740FMI, ante el reto de una nueva economía París.- La economía global ya no es la misma que cuando se creó el Fondo Monetario Internacional (FMI) tras la Segunda Guerra Mundial, y el organismo debe adaptarse a ese cambio, dijo su director gerente designado, Dominique Strauss-Kahn. El exministro de Finanzas de Francia, que fue confirmado el viernes para liderar el FMI, realizó una visita el lunes al presidente de su país, Nicolas Sarkozy, antes de dar su primera conferencia de prensa desde que se conoció la decisión. Strauss-Kahn deió claro, al igual que su antecesor Rodrigo Rato, que apunta a remodelar el Fondo de manera de refleiar de mejor forma el ascenso de potencias de países en desarrollo y los intereses de los países más pobres. "El FMI ya no puede jugar el rol del policía que presta a los países en dificultades imponiendo reglas muy duras a cambio&rdguo; dijo Strauss Kahn, un socialista de 58 años, al diario francés Le Monde. " El Fondo enfrenta un mundo más complejo, como lo demuestra la crisis hipotecaria que comenzó en Estados Unidos", agregó. http://pymes.economista.com.mx/index.php?option=com content&task=view&id=1736&Itemid=26MéxicoIT, impulsa el escrito por Omar Becerril El organismo MéxicoIT busca impulsar el crecimiento global de las empresas con potencia empresas de tecnología mexicanas para convertirlas en principales fuentes proveedoras de diversas soluciones y desarrollos para mercados como Estados Unidos. Rogelio Garza, Vocero de MéxicoIT, dijo que las empresas mexicanas de la industria de las Tecnologías de la Información (TI) han demostrado tener talento y potencial suficiente para atender clientes locales e internacionales, razón por la cual, desde el 2006, la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y de Tecnologías de la Información (Canieti) puso en marcha la iniciativa de este organismo. "Queremos lograr que cuando una empresa estadounidense tenga la necesidad de desarrollar un nuevo sistema de cajeros automáticos, en lugar de pensar en China o India lo hagan en México", enfatizó Garza. MexicoIT tiene como objetivo hacer una campaña de promoción entre los directivos de empresas estadounidenses de los servicios que pueden brindar las compañías mexicanas de cualquier tamaño pero con un alto nivel tecnológico. Entre las ciudades de Estados Unidos en las que han hecho promoción se encuentran Nueva York, San Francisco, Dallas, Washington D.C y Chicago. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2007/10/01/index.php?section=economia&article=030n2ecoBuen comportamiento de la economía en el tercer trimestre, pese a las alzas: CEESP Miriam Posada García A pesar del incremento del componente no subyacente de la inflación reportado por el Banco de México debido al alza en precios de alimentos y colegiaturas, el CEESP calificó como positivo el comportamiento de la economía en lo que va del tercer trimestre del año y auguró un cierre positivo para 2007, aun cuando el banco central no pueda revertir el impacto negativo de los precios internacionales de alimentos y energía sobre la inflación. En su Análisis Económico Ejecutivo, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) señalo que las perspectivas de un mejor desempeño de la economía mexicana durante el tercer trimestre de 2007 tienen que ver con la evolución de la economía de Estados Unidos, que tras la revisión final de crecimiento del producto interno bruto (PIB) durante el segundo trimestre, mantiene una tendencia moderada de avance.

toma de ganancias, pero la debilidad del dólar ayudaba a limitar las pérdidas alentadas por las preocupaciones de que

http://www.jornada.unam.mx/2007/10/01/index.php?section=economia&article=030n3ecoAvanza TLC con Perú en mercados y reglas de origen Miriam Posada García México y Perú sostuvieron la séptima ronda de negociaciones para acordar un TLC en la que tuvieron avances en los temas de acceso a mercados y reglas de origen. La secretaría de Economía informó que los siguientes encuentros serán para cercar posiciones en materia agrícola e industrial, tomando en cuenta la sensibilidad e intereses de ambas partes. La dependencia informó que el séptimo encuentro entre negociadores tuvo lugar del 26 al 28 de septiembre en la ciudad de México, encabezadas por parte de los anfitriones por la subsecretaria de Negociaciones Comerciales Internacionales, Beatriz Leycegui; por Perú, estuvo al frente el viceministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros Küppers. El sector privado mexicano tuvo una notoria participación en los trabajos del cuarto de junto, con representantes de 36 organizaciones, mientras que la participación de la iniciativa privada peruana se concentró en cuatro grandes organizaciones.

http://www.jornada.unam.mx/2007/10/01/index.php?section=economia&article=031n1ecoLo peor para la economía mexicana es regresar al control de precios: ANTAD Acapulco, Gro., 30 de septiembre. Lo peor que le puede pasar a una economía como la mexicana es regresar al control de precios, que demostró ya su fracaso, afirmó el presidente de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD), Vicente Yáñez Solloa. "En la gasolina hay una distorsión, la tenemos en un precio fijo y eso está mal. Esa distorsión la tenemos porque no queremos entrar en la reforma energética; la laboral también la tenemos pendiente. Todo esto es el costo de que como país queremos jugar con los precios", argumentó. Entrevistado en el 31 Congreso de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV), destacó que el anuncio de un aumento en la gasolina generó especulación, "fue un rumor mal percibido por muchos sectores, ya que el aumento a las gasolinas aprobado por el Congreso no tenía por qué repercutir en los precios".